

A9 – Réouverture de l'autoroute en direction de l'Espagne entre Perpignan Nord et la frontière espagnole

Les mouvements sociaux d'agriculteurs à la frontière France-Espagne qui avaient débuté mardi 27 février, sont à présent terminés. A la demande des autorités espagnoles et françaises, des mesures de gestion du trafic avaient été mises en place sur l'autoroute A9 depuis le début de l'événement. Depuis 17h ce 1er mars, la circulation est de nouveau possible sur l'autoroute A9 entre l'échangeur Perpignan Nord (n°41) et la frontière espagnole.

En accord avec les autorités françaises et espagnoles, le trafic s'est écoulé progressivement et sans difficultés majeures durant l'événement et ceci malgré les ralentissements et stationnements provisoires des poids lourds. Après une phase de stationnement, les poids lourds étaient en effet invités par convois à reprendre leur route vers l'Espagne. Des ralentissements ont été observés à certains moments de la journée sur l'autoroute A9 en direction de l'Espagne en amont de la sortie obligatoire Leucate (n°40), puis Perpignan Nord (N°41).

Les équipes de VINCI Autoroutes et les forces de l'ordre se sont mobilisées pour accompagner le bon respect des mesures et participer à sécuriser les différents secteurs.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter) : @VINCIAutoroutes ; @A9Trafic**

Contact Presse : 01 55 94 76 40